

Viernes 22 de Julio 2022

EN LAS MOJONERAS...

¡SE AHORCÓ “EL KEVIN”!



* Se trata de un adolescente que encontraron colgado a un lado de la casa de la que fue o es su novia *Autoridades iniciaron las investigaciones y hasta las 8:30 no habían llegado sus familiares

(Fotos de Adrián De los Santos)



EN LAS MOJONERAS...

¡SE AHORCO “EL KEVIN”!

*** Se trata de un adolescente que encontraron colgado a un lado de la casa de la que fue o es su novia *Autoridades iniciaron las investigaciones y hasta las 8:30 no habían llegado sus familiares**

Por Adrián De los Santos

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- La mañana de este jueves fue localizado el cuerpo sin vida de una persona del sexo masculino, el cual se encontraba colgado en la vía pública, esto sobre la calle Nayarit entre las calles de Tabasco y Veracruz de la agencia municipal Mojoneras.

Las autoridades municipales llegaron al lugar de los hechos, en donde confirmaron el lamentable caso pero también se dieron cuenta de que se trataba de un jovencito identificado como alias El Kevin, de 17 años de edad, el cual de acuerdo a lo que comentan, se la llevaba en las calles de esta agencia

municipal. Autoridades municipales dieron a conocer que de acuerdo a lo que informan los vecinos, el jovencito se quitó la vida colgándose al pie de una casa abandonada, a un costado de donde vive la que es o era su novia. De acuerdo a lo informado por las autoridades municipales los hechos fueron reportados a los números de emergencia poco antes de las 7 de la mañana, cuando les daban a conocer qué había un cuerpo colgado en las afueras de una finca abandonada de la calle Nayarit, frente a la tienda de abarrotes y desconocían qué era lo que había pasado. Se dijo que fue una mujer la que salió a comprar algo para echar lonche, cuando vio el cuerpo





colgado y de inmediato dio aviso. Al llegar los elementos de la Policía Municipal, se dieron cuenta de que se trataba de un jovencito de apenas 17 años de edad, el cual se encontraba colgado y al preguntar por él con los vecinos, se dieron cuenta de que únicamente lo conocían como El Kevin y que por ahí vive su novia. Los elementos de la Policía Municipal procedieron a acordonar la calle Nayarit desde la calle Tabasco hasta la

Veracruz, en donde iniciaron las investigaciones correspondientes en torno a los hechos, arribando al sitio personal de la Policía Investigadora, así como personal de los Servicios Periciales para las investigaciones a seguir. Al sitio arribó además personal de los Servicios Periciales, quienes continúan con las investigaciones en torno a estos hechos. Hasta el cierre de la presente nota, no habían llegado sus familiares al lugar.



UROLOGO
DR. PEDRO LOPEZ CUETO
Universidad Nacional Autónoma de México UNAM
www.anku.com.mx
Búscanos en Google o Facebook como: LA CLINICA DEL HOMBRE
ECUADOR 1494, COL. LÁZARO CÁRDENAS, PUERTO VALLARTA, JAL.
Teléfono: 322-225-1183



RESCATARON SIN VIDA A JOSHUA...

¡YA FLOTO EL CADAVER!

***Las autoridades manifiestan que tiene todas las características pero por protocolo no pueden afirmar que se trate de él o no *Más tarde se confirmó que sí se trataba de él**

Por Adrián De los Santos trata del
 MERIDIANO/Puerto Vallarta.- La mañana de este jueves fue localizado el cuerpo sin vida de una persona del sexo masculino, las autoridades municipales manifiestan que sospechan se
 joventico que se encontraba perdido en el mar desde el pasado lunes por la madrugada, sin embargo por protocolo no pueden afirmarlo. El cuerpo fue encontrado flotando a 6 millas náuticas frente a la



PARTES DE COLISIÓN

▶ Cofres ▶ Faros ▶ Espejos

▶ Calaveras traseras

▶ Salpicaderas ▶ Cuartos

Libertad #537,
 Esq. Hidalgo, El Pitillal ☎ **223-34-47**



desembocadura hacia la zona de Marina Vallarta, de acuerdo a lo que informaron las autoridades municipales.

Se dio a conocer que la tarde noche del miércoles, los elementos de la Policía Municipal estuvieron recibiendo varias llamadas en el sentido de que frente a la playa del Holly y frente a 3 Mares, en ese punto cardinal estaba flotando un cuerpo, situación por la cual al sitio acudió el personal de Protección Civil y Bomberos, tanto del municipio como del estado, pero no localizado nada.

La guardia quedó pendiente

en esa zona y fue hasta esta mañana cuando nuevamente se los volvieron a reportar, acudiendo al sitio la embarcación de Protección Civil y Bomberos, quien confirmó que efectivamente en ese sitio estaba flotando el cuerpo sin vida del jovencito.

Más tarde se dio a conocer que efectivamente se trata de un cuerpo que coincide con todas las características al de Joshua Santiago, el adolescente de 16 años de edad, que reportado como desaparecido en el mar desde el lunes por la madrugada, sin embargo, el cuerpo ya presenta

descomposición y por protocolo no podían confirmar que se tratara de él hasta que fuera identificado de manera oficial.

Por el momento el personal de guardavidas trasladaría el cuerpo sin vida a una zona segura y esperaría

las indicaciones por parte del agente del Ministerio Público para saber si el cuerpo es sacado en alguno de los muelles o alguna zona de playa para ser entregado al personal del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses

para los estudios correspondientes. Más tarde los familiares reconocieron el cuerpo sin vida y con ello fue cancelada la búsqueda del jovencito egresado de la Eti y que lamentablemente perdió la vida ahogado.



Autopartes
ORTIZ
 REFACCIONES EN GENERAL

SOLICITA

MECÁNICO

SUSPENSIONISTA

- SUELDO BASE MÁS COMISIÓN -
- HORARIO FLEXIBLE -
- PRESTACIONES DE LEY -
- BUEN AMBIENTE DE TRABAJO -

322 145 3824

Interesados presentarse con solicitud elaborada en horas hábiles en Avenida Politécnico Nacional #529, Col. Agua Zarca


Dr. Prisciliano
Herrera Martinez

Estrena tus dientes
 de 1 a 3 días **GARANTIZADO**

Implante Dental	\$12,500.⁰⁰ <small>(SOLO COLOCACIÓN)</small>
Ortodoncia	\$1,800.⁰⁰ INICIO SUP
Mensualidad	\$450.⁰⁰
Endodoncia	\$1,200.⁰⁰ <small>(POR CONDUCTO)</small>

Agenda tu cita a los teléfonos:
322-171-6072 / 322-293-5544

EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL



MUJER SALIÓ LESIONADA...

¡CHOCARON 2 CAMIONES!

***El accidente sucedió en la avenida Francisco Medina Ascencio frente al Hospital Naval *La mujer fue llevada a la clínica 170 del IMSS**

Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta.-
La mañana de este jueves se registró un percance vial sobre la avenida Francisco Medina Ascencio frente al hospital Naval, en donde se vieron

involucrados dos camiones del servicio público, uno local y otro de Compostela resultando lesionada una pasajera que viajaba en una de estas unidades.
Las autoridades municipales fueron enterados de este

accidente así como personal de los cuerpos de auxilio, quienes llegaron al lugar rápidamente, dándose cuenta que se trataba de un choque de dos camiones, el cual había sido por alcance, situación por la





cual rápidamente activaron a los cuerpos de auxilio, quienes procedieron a atender a una mujer de 42 años de edad que viajaba en uno de los vehículos del transporte público y la cual al momento del impacto resultó lesionada.

La persona fue bajada con todos los



cuidados correspondientes por parte de los paramédicos que llegaron al sitio bajo el mando del oficial José Luis Tello, quienes determinaron su traslado a la clínica 170 del Seguro Social, en donde quedó internada para su valoración médica.

Mientras tanto el personal de la aseguradora de ambos camiones al darse cuenta de que se trataba de dos vehículos del transporte público dialogaron y determinaron que entre ellos arreglaría su situación jurídica.

Los oficiales de vialidad tomaron nota de los hechos, en donde les dieron a conocer que habían llegado a un acuerdo con la mujer lesionada y de este modo el caso se resolvió en el lugar, sin necesidad de ser puesto a disposición del agente del Ministerio Público, aunque de cualquier manera los oficiales de vialidad asentaron todo en un parte de accidente, por cualquier situación que pudiera presentarse posteriormente.



MECANIKEL PITILLAL
 Servicio Automotriz Especializado
 Mecánica en General, Trabajos Garantizados
 Excelentes Precios

SE QUEDO SU CARRO????
 NO LO EMPUJEN NOSOTROS VAMOS

tallermecanikelpitillal@hotmail.com

English Spoken

Tel. 322 224 1595 VISA

322 185 0338

Avenida No. 214, El Pitillal

Horario de Lunes a Viernes de 8:30 am a 7:30 pm
 Sabados de 8:30 am a 5:00 pm

Like Facebook

Doña Lencha Morning Show

La Patrona Acapulco 98.3 FM 08:00 A 10:00 A.M.

La Patrona Puerto Vallarta 93.5 FM 09:00 A 11:00 A.M.

La China

Esa es el niño locutor

Abuela Lencha

Don Peter



A LAS AUTORIDADES DE LA COSTA NORTE...

¡PRESENTARON PLAN DN III-E!

* Autoridades que cubren desde Bahía de Banderas hasta Cihuatlán, asistieron a este importante evento llevado a cabo en la 41 Zona Militar

Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Val-
larta

La mañana de este jueves, se llevó a cabo una reunión con las autoridades municipales, estatales y militares, así como con los cuerpos de auxilio que trabajan en la Zona Costa Norte y en Bahía de Banderas

en la 41 Zona Militar, para presentar el plan DN III-E a todas las autoridades.

En el lugar se presentaron las autoridades locales y a puerta cerrada se llevó a cabo esta reunión, donde les presentaron la forma de cómo van a trabajar durante este temporal de lluvias con este plan DN III-E, permitiendo

el ingreso uno a uno a los medios de comunicación para la toma de imágenes.

Momentos más tarde dieron una demostración en la explanada de la 41 Zona Militar, del equipo de trabajo con el que se cuenta dentro de este importante plan y qué papel desempeña cada una de estas áreas, en las

REFACCIONARIA GARCIA
ESPECIALISTAS EN SUSPENSIONES Y FRENOS

SUSPENSION Y DIRECCION
LA MARCA QUE SU VEHICULO EXIGE

DISTRIBUIDOR AUTORIZADO

WAGNER Brake Products

Mobil **LUK**

SE REPARAN MANGUERAS HIDRAULICAS

QUE NO TE ENGAÑEN!!!
Ven y compara precios...

RECTIFICADO DE DISCOS Y TAMBORES

LTH

CONTAMOS CON LAVADO DE INYECTORES

SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

TEL. 322 224 8636 "SI NO LO TENEMOS LO CONSEGUIMOS"

322 177 2738 **RefaccionariaGarcía**

Calle Avenida No. 273, Pitillal **VISA**

· TECNOLOGÍA · CERTIFICACIÓN · CALIDAD · SERVICIO ·

pipas la vena
AGUA Y MEDIO AMBIENTE EN MOVIMIENTO

AGUA 100% POTABLE LAS 24 HORAS

Servicio de transporte y abastecimiento de agua
(Cuidemos el medio ambiente!)

ABASTECIMIENTO PARA:
LIMPIEZA DE FOSAS SÉPTICAS, DRENAJES Y TUBERÍAS

TRANSPORTAMOS RESIDUOS Y SEDIMENTOS que contienen los tanques sépticos de su hogar, empresa, hotel o restaurante

TRANSPORTE 100% SEGURO LIBRE DE DERRAMES

SANITARIOS PARA TODOS SUS EVENTOS

REMOQUES DE LUJO

- Tanques de agua
- Tocador
- Planta de luz Bomba auxiliar de medio cabello de agua
- Aire acondicionado
- 4 Baños, 2 para mujeres
- 1 mifitorio y 1 baño para hombres

RECOLECCIÓN Y TRATAMIENTO DE GRASAS

Zona hotelera - Restaurantes - Campos de Golf - Constructoras - Riegos Agrícolas - Desarrollos turísticos y Habitacionales

CONTAMOS CON SUCURSAL EN MANZANILLO
Tels. 290-3042 / 290-3043
www.pipaslavena.com.mx



zonas de desastre o donde son requeridos. En este evento, donde estuvieron las autoridades municipales de Puerto Vallarta, asistió el presidente municipal de Cabo Corrientes, junto con su jefe de Protección Civil, así como Protección Civil de Tomatlán, La Huerta y Cihuatlán, quienes estuvieron atentos a la presentación de este importante plan y lo que realiza cada área ante una zona de desastre natural, durante este temporal de tormentas y huracanes.



**Saliendo de la Fábrica
 10 autobuses nuevos**
 para que estrenes este verano

Irizar **SCANIA EURO S**

Nivel de contaminación más bajo del mundo

Vallarta Plus
 El arte de viajar

Con la más alta tecnología

- Frenado automático
- Pantallas individuales
- Asientos reposit
- Dos baños
- Seguridad: **EBS ABS**
 AEB+LDW+ACC

MEJORES EMPRESAS MEXICANAS

ISO 39001:2012
 Gestión de Seguridad Vial

Reserva en Call Center
33 3111 8770 www.vallartaplus.com

Autopartes ORTIZ **ESPECIALISTAS EN CHEVROLET**

REFACCIONES EN GENERAL

PROMOCIÓN HORQUILLAS DE VERSA Y MARCH COMPLETAS \$450.00

ACDelco **SUSPENSIÓN Y DIRECCIÓN LA MARCA QUE SU VEHÍCULO EXIGE**

CARTEK AUTOPARTES **MONROE**

TALLER MECÁNICO GENERAL English Spoken

- ▶ Llantas
- ▶ Suspensión
- ▶ Alineación
- ▶ Frenos
- ▶ Balanceo
- ▶ Escáner
- ▶ Afinación

Contamos con Laboratorio para Limpieza de Inyectores

MATRIZ
 AV. POLITÉCNICO NACIONAL #529, COL. AGUA ZARCA
 TEL. 322-224-3789 / CEL. 322-145-3824 / NEXTEL 322-145-2814

SUCURSAL
 CALLE GUANAJUATO #111
 COL. 1° DE MAYO TEL. 322 225 5557



EN LA VIA PUBLICA EN SAN ESTEBAN...

¡MURIÓ UN ANCIANITO!

***Quedó sin vida en la banqueta y al llegar bomberos intentó ayudarlo, pero ya no fue posible**

***Autoridades tomaron nota de los hechos**

**Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Lamentable caso se registró la mañana de este jueves en la colonia San Esteban, en donde una persona de la tercera edad murió en la vía pública cuando era

llevado a recibir atención médica. La persona murió a un lado la ambulancia, en el cruce de Revolución e Insurgentes, cerca de la plaza de la colonia San Esteban, en la delegación de El Pitillal. Elementos de la Policía Municipal fueron alertados de estos hechos

y acudieron para verificar el reporte, en donde se encontraron con personal de los cuerpos de auxilio, quienes manifestaron que habían atendido a una persona de 80 años de edad identificado como Daniel Pérez, la cual se encontraba mal de salud por lo que

iban a bordarlo para llevarlo a un hospital, pero lamentablemente la persona había fallecido. Personal del cuerpo de bomberos al darse cuenta de que ya no podían hacer nada por la persona, informaron a Seguridad Pública Municipal, mismos que sacaron





la información necesaria respecto a lo sucedido, para enterar al agente del Ministerio Público de lo que estaba pasando. Al darse cuenta de que había muerto por causa natural y que había historial clínico, determinaron que fuera una funeraria local la que se hiciera cargo del cuerpo sin vida, mientras tanto los elementos de la Policía Municipal asentaban los hechos en una parte informativo por cualquier situación que pudiera presentarse posteriormente.



Refaccionaria HIPODROMO
 Autopartes

SE REPARAN TODO TIPO DE MANGUERAS HIDRÁULICAS

INSTALACIÓN GRATIS

Mobil

LTH

LABORATORIO PARA LAVADO DE INYECTORES

VISA

Horario
 Lunes a Viernes 8:30 am - 7:30 pm
 Sábados 8:30 am - 5:30 pm

www.refaccionariahipodromo.com.mx
 refahipodromo@hotmail.com

SERVICIO A DOMICILIO

TEL. 322-299-3796
322-196-1751

Exiquio Corona #884 frente al Fraccionamiento Hipódromo

La Terraza Colonial 28 Julio
 CALLE GUATEMALA #367 COL. 5 DE DICIEMBRE, PUERTO VALLARTA, JALISCO.

Maylin REYES

Programa DE LUJO

TERE MONTENEGRO

José Manuel LA VOZ JOVEN DE VALLARTA

ENTRADA \$60.00

ANDABA HACIENDO DEPORTE...

¡CAPTURAN COCODRILO EN EL PARQUE LINEAL!

***Las autoridades municipales se dieron cuenta de que se trata del número 530, quien fue llevado al río Ameca**

Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

La Comisaría de Seguridad Pública Municipal dio a conocer, qué elementos de la patrulla verde en coordinación con personal de Ecología, lograron la captura del

cocodrilo que se paseaba por la ribera del río Pitillal, en la zona del parque lineal, el cual fue reubicado a otra parte de su hábitat para seguridad del mismo y de las personas que por ahí hacen deporte.

Se dio a conocer que el personal de Protección Civil y Bomberos también



HUAWEI P30 lite
 TRIPLE CAMERA



EXTRACCIÓN	\$600.00		<p>¿Te falta uno o varios dientes y no aceptarías que se te rebajen tus dientes, para colocarte puente fijo?</p> <p>El tratamiento indicado es un implante dental.</p> <p>Estrena tus dientes de 1 a 3 días</p> <p>G A R A N T I Z A D O</p>	<p>NUEVA DENTAL MEXICO</p>
EXT. MUELA DEL JUICIO	DESDE \$800.00			
LIMPIEZA	\$600.00			
PORCELANA	\$2,000.00			
RESINA	\$600.00			
CORONITA	\$1,500.00			
PLACA DENTAL	\$4,800.00			

EMILIANO ZAPATA #183-A, COL. CENTRO, EL PITILLAL (FRENTE A LA PLAZA)

HORARIO: 9:00 am - 5:00 pm

322-293-55-44

322-171-6072



participó en las maniobras para capturar el cocodrilo, mismo que había sido reportado a los números de emergencia en otras ocasiones.

El personal de las tres áreas municipales, acudió a la ribera del río y fue a la altura de la Unirse en donde ubicaron el Cocodrilo que al ser revisado, se dieron cuenta que estaba marcado con el número 530, se encontraba en buen estado de salud y por ello procedieron a su traslado hacia el río Ameca en donde fue liberado.

Personal de Ecología informó que en caso de tener a la vista un cocodrilo, es recomendable llamar a los números de emergencia y evitar acercarse al mismo o molestarlo, para evitar algún ataque.

El personal de ecología de bomberos y de la patrulla verde se encuentra capacitados para la captura y manejo de estos reptiles y atiende todas las llamadas que se hacen a los números de emergencia.



Florería Plaza

Servicio a domicilio de 7:30 am a 10:00 pm

*Arreglos Florales *Bodas *XV Años *Bautizos *Ramos

ACEPTAMOS TARJETAS VISA

322-225-3879 / 322-158-1754

JUÁREZ No. 207, COL. CENTRO PITILLAL.

GG Autopartes 

Solicita **CAJERA**

REQUISITOS

- Disponibilidad de horario.
- Conocimientos básicos de computación.
- Gusto por la atención al cliente.

TEL. 322 22 1 3400



EN LA CIUDAD DE TEPIC...

¡SE ROBARON UN BEBÉ!

***La Fiscalía montó reten estricto en la salida de Bahía de Banderas hacia Vallarta *También hay retenes en la salidas de Tepic, en Ixtlán y en Acaponeta**

**Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Bahía de Banderas**

Fuerte operativo policiaco se lleva a cabo en todo el estado de Nayarit, luego de que se reportara el robo de un bebé de días de nacido se las afueras de las instalaciones del DIF de Tepic, a donde la mamá había acudido en busca de ayuda.

Se dio a conocer que a causa de ello, hay fuerte retén en la salida de Bahía de Banderas hacia Puerto Vallarta y lo mismo sucede en el municipio de Ixtlán y en el municipio de Acaponeta, sitio en donde se encuentran las autoridades pero además en la salida de la ciudad de Tepic hay otros retenes y el operativo se encuentra en grande donde participan todas las autoridades municipales, estatales y federales, con la intención de localizar a este bebé y a la mujer que lo raptó.

Al respecto la Fiscalía General del estado de Nayarit emitió el siguiente comunicado:

Se solicita de su valioso apoyo para proporcionar información que pueda ser útil para la pronta localización de un recién nacido de seis días de edad, el cual fue sustraído el día de hoy entre 12:30 y 13:00 horas al exterior de las instalaciones del DIF estatal.

Se conoce que los hechos ocurrieron el día de hoy, luego de que una persona del sexo femenino, mediante engaños que

se relacionaban con supuestos apoyos gubernamentales, convenció a la madre para efectuar los supuestos trámites ante el DIF estatal, en tanto ella cuidaba del bebé, pero cuando salió de las oficinas ya no localizó a la mujer ni al menor.

Las características físicas con las que se cuenta hasta este momento sobre la responsable de la sustracción son que se trata de una mujer de entre 25 y 30 años de edad, de complexión robusta, estatura baja y cara redonda con cabello oscuro o negro, quien viste mallas en color negro, blusa blanca y lleva consigo al bebé cubierto con un cobertor azul cielo y un mameluco con rayas en color amarillo con blanco.

en la ciudad de Tepic



ALERTA AMBER NAYARIT

Alerta AAN 0103/22



Edad: 6 Días
Fecha de nacimiento: 15/07/2022
Estatura: 45 cm
Tez: Morena clara
Peso: 3 K.
Complejión: Robusta
Cabello: Castaño claro, corto, lacio.
Ojos: Café claro, medianos.
Vestimenta al momento de la desaparición:
Se desconoce
Señas particulares:
Ninguna
Nacionalidad: Mexicana
Fecha de desaparición: 21/07/2022
Fecha de reporte: 21/07/2022

NNN

Resumen de hechos: El niño fue sustraído al exterior de las instalaciones de DIF Estatal, ubicadas en Boulevard Luis Donaldo Colosio, colonia Ciudad Industrial del municipio de Tepic, Nayarit; por una persona del sexo femenino de aproximadamente 29 años de edad, misma que viste blusa blanca, malla negra y tenis negros; Se considera que la integridad del niño puede estar en riesgo, toda vez que puede ser víctima de la comisión de un delito.

Alerta AMBER México 55 53462516
Fiscalía General del Estado (311) 129 60 00 EXT. 17005



**¡Esta temporada de lluvias,
tu seguridad es primero!**

**— Conoce las —
recomendaciones**



EN LA COLONIA EL MANGAL...

¡ABANDONARON VOLVO ROBADA!

***Se trata de una camioneta que fue hallada sin placas *Tiene reporte de robo del día 1 de abril del presente año en la ciudad de Guadalajara**

Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta

Elementos de la policía municipal de Puerto Vallarta lograron localizar y recuperar una camioneta que se encontraba abandonada y con reporte de robo, la cual se encontraba en la colonia El Mangal, perteneciente a la delegación de El Pitillal.

Fueron elementos de las moto patrullas PV 342 y PV 343, quienes realizando su recorrido de vigilancia bajo el mando de los oficiales Miguel Ángel Villa y Vanesa Reyes, se dieron cuenta a eso de las tres de la mañana, que habían detectado en el cruce de las calles de Italia y 8 de Mayo, un vehículo abandonado y sin placas.

A los agentes se les hizo raro que no portara placas

de circulación y que estuviera en ese sitio, por donde antes habían pasado y no estaba, por lo que se acercaron a revisarlo y se dieron cuenta de que se trataba de una camioneta marca Volvo, en color blanca, la cual se revisada por el número de serie, se dieron cuenta de qué había sido robada el día 1 de abril de 2022 en la ciudad de Guadalajara.

Ante estos hechos los elementos de la policía municipal aseguraron el vehículo, llamaron al agente del Ministerio Público en turno, siendo asegurada y remitido a un corralón en donde quedaría a su disposición para las investigaciones a seguir, por lo que fue iniciado el Informe Policial Homologado que fue integrado a la carpeta iniciada el día del robo del vehículo en la ciudad de Guadalajara.



De nuevo, los astros se mostrarán favorables a la realización de tus deseos tanto de tipo material y social como a un nivel más íntimo y personal. La magnífica influencia de Júpiter gobierna tu destino y ahora es el momento de conseguir cosas que te parecían imposibles.



La influencia adversa de Saturno te advierte que por alguna razón hoy tienes muchas posibilidades de dejarte llevar por los sentimientos negativos o la melancolía. Las cosas no te saldrán del modo que las tenías planeadas o simplemente como tú las esperabas o te hubiese gustado. Pero solo eres tú quien estará mal.



Ten precaución con los asuntos del dinero. Debes controlar más tus cosas, puedes volar con tu mente todo lo que quieras y necesites, pero es importante que tengas los pies en la tierra. Vivir el presente está muy bien, pero también tienes que mirar más hacia el día de mañana.



La influencia favorable de la Luna indica que hoy te espera un buen día o al menos que reinarán en ti unos sentimientos más positivos y tendrás ganas de hacer cosas y poner en acción tu inmenso potencial. Será un buen momento si tienes que realizar alguna clase de trabajo o de responsabilidad.



A poco que pongas un poco de tu parte, todo indica que te espera un excelente día, especialmente en las relaciones con seres queridos. Buen momento para relajarse y olvidarse de los problemas, para disfrutar de los placeres y realizar actividades de tipo vocacional.



De nuevo vas a encontrarte otra vez la gran dificultad que tienes para desconectarte de problemas y obligaciones cotidianas. Compartirás con los demás un día de descanso y relax, pero interiormente tu cabeza estará en otra parte, pendiente de miles de cuestiones y en concreto preocupado por los asuntos financieros.



Vas a recibir una noticia inesperada, una buena noticia que te sacará de un estado de preocupación o pesimismo con el que comenzarás el día. Se resolverá algo que te estaba agobiando mucho o tendrás noticias de alguien a quien echabas mucho de menos.



Hoy te espera un día muy afortunado e inspirado, te encontrarás muy bien desde el principio y además todo irá tal como tú deseabas, especialmente en los asuntos del corazón y la vida familiar. Tendrás un día para disfrutar y ser feliz, o realizar las actividades que más te gustan, especialmente si te atrae lo artístico.



La vida sentimental e incluso el sexo van a tener un protagonismo mayor de lo habitual para ti, especialmente si estás iniciando algún romance. Pero también podrías revitalizar la relación con tu pareja, o pasar el día junto a la persona que más quieres, aunque sea una amistad.



No es fácil para ti sentirte feliz y convertir en realidad tus sueños. Hay una tristeza o una nostalgia en tu corazón, la persona que más quieres está lejos o quizás se haya marchado de tu vida y ahora debes buscar la felicidad por otros caminos o tal vez reconstruir una relación que se había deteriorado. Ánimo con ello.



Todo indica que hoy vas a mostrar tu lado más positivo y constructivo, haciendo feliz a tus seres queridos y otras personas que te rodean. Pero también será un día estupendo si tienes que viajar o relacionarte con tus amistades más íntimas que se van a encontrar con lo mejor de ti.



Una crisis pasada se ha llevado tus sueños e ilusiones, pero ahora estás poniendo las bases para reencontrarte de nuevo con la felicidad. Un camino se ha cerrado recientemente en el amor, pero poco a poco estás abriendo otro nuevo y aunque aún no lo sabes, este es mucho mejor que el anterior y pronto lo vas a ver.

HORÓSCOPOS

SEGURIDAD PÚBLICA

Viernes 22 de Julio 2022

EN LA CIUDAD DE TEPIC...

¡SE ROBARON UN BEBÉ!

*La Fiscalía montó reten estricto en la salida de Bahía de Banderas hacia Vallarta *También hay retenes en la salidas de Tepic, en Ixtlán y en Acaponeta



RESCATARON SIN VIDA A JOSHUA...

¡YA FLOTO EL CADÁVER!